

Fecha: 14-06-2024

Medio: El Austral de Osorno Supl. : El Austral de Osorno Tipo: Noticia general

Título: Un pasajero cae al mar cuando cruzaba el canal de Chacao

 Pág.: 7
 Tiraje: 4.500

 Cm2: 222,2
 Lectoría: 13.500

 VPE: \$ 193.296
 Favorabilidad: No Definida

Un pasajero cae al mar cuando cruzaba el canal de Chacao

DESDE UN TRANSBORDADOR. Se presume se habría lanzado. Estaba con hipotermia.

n hombre adulto fue rescatado durante la mañana de ayer jueves 13 de junio, luego de lanzarse al mar desde el transbordador "El Trauco", cuando cruzaba el Canal de Chacao desde Pargua con dirección a la Isla de Chiloé.

El capitán de corbeta, Rafael Quijada, capitán de Puerto de Calbuco, explicó las maniobras que se debieron realizar para rescatar desde el mar al pasajero, ello por lo peligroso de esta zona con muchas corrientes marinas, lo que se suma a las malas condiciones del tiempo, con fuertes marejadas y precipitaciones.

RESCATE

"El día de hoy (ayer) alrededor de las 9:50 horas, la Alcaldía de Mar de Pargua recibió un llamado anónimo informando de una persona de sexo masculino que se habría lanzado al mar desde el transbordador "El Trauco". Eso luego de que la embarcación zarpara desde Pargua hacia Chacao". Sostuvo que tras el aviso, la patrulla de la Policía Marítima de la Alcaldía de Mar, acudió de forma inmediata al Canal de Chacao y a la vez tomó contacto con la posta de la localidad de Pargua, cuyos funcionarios se dirigieron a esperar la llegada del paciente a Punta Coronel".

Sin embargo, al no poder acceder en forma fácil al sector debido a la altura del muro de contención de alrededor de 4 metros, se solicitó también apoyo a bomberos de Pargua,



EN EL CANAL DE CHACAO OCURRIÓ EL INCIDENTE AYER EN LA MAÑANA.

logrando posteriormente el personal de salud, acceder al sector a través de los roqueríos, brindando apoyo al paciente que se encontraba consciente y con principios de hipotermia. Posteriormente, fue trasladado a la posta de Pargua en espera de la ambulancia del Sa mu de Calbuco, siendo llevado al hospital de esta comuna, sin mayores complicaciones en su estado de salud. No existe claridad respecto del por qué esta persona tomó la medida de lanzarse a las géligas aguas del mar, pero los antecedentes fueron entregados al Ministerio Público, para establecer lo ocurrido.